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1 月 8 日，体彩大乐透第 20004 期开
奖，前区开出号码“17、20、21、29、30”，
后 区 开 出 号 码“05、09”。 本 期 以 2.79
亿 元 的 全 国 发 行 量 ，为 社 会 筹 集 彩 票
公益金 1 亿元。

本期全国开出 4 注一等奖。其中，
1 注为追加投注一等奖，单注奖金 1800
万元（含 800 万元追加奖金），3 注为基
本 投 注 一 等 奖 ，单 注 奖 金 1000 万 元 。
该注 1800 万追加投注头奖落在广东，3
注 1000 万 基 本 投 注 头 奖 分 落 云 南（2
注）、浙江。

数 据 显 示 ，广 东 中 出 的 1800 万 元
追 加 投 注 头 奖 出 自 汕 头 ，中 奖 彩 票 为
一张 9 元“5+3”复式追加票，在中出 1
注追加投注头奖之余，还中得 2 注追加
投注二等奖，单票总奖金 1828 万多元。

云 南 中 出 的 2 注 1000 万 元 基 本 投
注 头 奖 出 自 昆 明 同 一 体 彩 实 体 店 ，中

奖彩票为一张 2 倍投注的“10+2”复式
票，中出 2 注基本投注头奖和诸多其他
奖项，单票总奖金 2019 万多元。

浙 江 中 出 的 1000 万 元 基 本 投 注
头 奖 出 自 湖 州 ，中 奖 彩 票 是 一 张 10
元 5 注 号 码 单 式 票 ，其 中 1 注 中 1000
万 元 。

对比可见，由于采用了追加投注，
来自广东汕头的幸运儿在一等奖方面
多 拿 了 80% 奖 金 ，使 得 单 注 一 等 奖 奖
金达到了 1800 万元。

二等奖中出 129 注，单注奖金 8.05
万元。其中 40 注为追加投注，每注多
得 奖 金 6.44 万 元 。 追 加 后 ，二 等 奖 单
注总奖金为 14.49 万元。

本期，三等奖中出 284 注，单注奖
金 为 10000 元 。 四 等 奖 中 出 972 注 ，单
注 奖 金 为 3000 元 。 五 等 奖 中 出 20214
注 ，单 注 奖 金 为 300 元 。 六 等 奖 中 出

32353 注，单注奖金为 200 元。七等奖
中 出 43670 注 ，单 注 奖 金 为 100 元 。 八
等 奖 中 出 899046 注 ，单 注 奖 金 为 15
元。九等奖开出 8393096 注，单注奖金
为 5 元。

奖池方面，本期开奖结束后，14.39
亿元滚存至 1 月 11 日（周六）开奖的第
20005 期。（体彩）

大乐透开出4注一等奖 单期筹集公益金1亿元

新华社吉隆坡 1 月 8 日电 2020年
马来西亚羽毛球大师赛8日结束了首
轮比赛，中国队表现平稳，主力队员基
本顺利晋级，但林丹告负无缘晋级。

马来西亚大师赛是 2020 年初的
重要羽毛球赛事，中国队的主力选手
基本参赛。

林丹去年4月曾在马来西亚羽毛
球公开赛夺冠，但这一次重返吉隆坡他
未能有好的表现。他在首轮的对手是
丹麦名将约根森。首局比赛林丹一度
领先，但约根森在16平后拉开比分，以
2119获胜。次局比赛，约根森在中盘
阶段获得优势，林丹两次努力拉近比
分，但未能反超，以1821告负。

男 单 4 号 种 子 谌 龙 以 21 16、
2114 战胜了韩国选手孙完虎，石宇
奇直落两局战胜中国台北选手王子
维，陆光祖苦战3局晋级。

女单比赛中，去年年底刚登顶世界
第一的陈雨菲和队友何冰娇均经过3
局比赛晋级第二轮。 男双的韩呈恺/
周昊东同样经过3局比赛获胜。

混双方面，世界排名头两位的混
双郑思维/黄雅琼、王懿律/黄东萍均
轻松获胜。

在7日率先进行的部分首轮比赛
中，世界排名第一的中国女双组合陈清
晨/贾一凡以20战胜队友董文静/冯雪
颖；杜玥/李茵晖同样以20战胜对手；
男双组合李俊慧/刘雨辰也顺利晋级。

马来西亚大师赛
林丹首轮出局
谌龙石宇奇轻松晋级

本报讯 在中国足协1月9日
上午召开的新政研讨会上，足协
秘书长刘奕回顾了新政出台的过
程，并表示，希望能通过实现四个
目标来解决职业联赛长期以来存
在的弊端。

从联赛现状看，中国足球已
经到了必须改变的时候。刘奕
表示，职业联赛26年，至今未能
建立成熟的商业模型，既不是好
生意，也不是培养球员的好体

系：“很多投身足球的企业并没
有从中获得利益，先后有数百家
企业退出。而包括像邵佳一、孙
继海和李铁这样的优秀球员，都
是传统体校培养出的人才，职业
联赛在这两个方面均未达到预
期目标。”

正因如此，足协目前正在重
新明确定位，未来希望达到的四
个目标是：用市场手段推动足球
运动发展；为国家队培养高水平

足球人才；满足人民群众日益增
长的欣赏职业体育赛事的需求；
发展足球产业，促进国家经济转
型和升级换代。

在刘奕看来，新政的出台是
巨大挑战，也是痛苦的过程，因为
这是行业管理者对整个行业的政
策调控：“最主要的难点有四个：
一是维护政策的严肃性和延续
性，二是要坚决抑制足球泡沫，三
是保证俱乐部在国际赛场上的竞

争力，四是如何做到国家队的成
绩让广大球迷感到满意。”

对于职业联赛未来发展举
措，刘奕介绍说，中国足协将和
即将正式成立的职业联赛理事
会明确分工，未来足协将更关注
国家队和青训，由理事会负责职
业联赛的日常运营。双方建立
联赛与国家队的良性互动关系，
帮助国家队在国际赛场上不断
提高成绩。 （新京）

足协与职业联赛理事会分工明确
四大目标解决弊端帮助国足

本报讯 中国足协在日前出
台的新政中对外援政策进行调
整，除了 2020 年 1 月 1 日之后新
签外援薪酬不得超过税后300万
欧元外，外援出场人数也有变
化。中超外援出场变为上 4、报
5、注 6。在 1 月 9 日的新政研讨
会上，足协秘书长刘奕表示，调整
外援政策是为了挤压投资泡沫。

最近几年，中超赛场上不乏天
价外援，中国足协通过调查后发
现，俱乐部的工资投入有60%至
80%花在外援身上。刘奕对此表
示：“如果帮助俱乐部挤压投资泡
沫，对外援工资的绝对值限制是最
有效的手段，这是一个综合方案。”

中超联赛外援出场人数之所
以从 3人增加到 4人，是因为足

协“希望优秀俱乐部在亚冠赛场
上保持足够的竞争力”，亚冠赛场
能同时出场4名外援。另一目的
是为了抑制国内球员的天价转
会，“多加一个外援，可以对天价
内援形成一定的挤压，因为在场
上多了一名外援后，（内援）需求
量就会发生微妙变化。”

刘奕认为，外援出场人数的
调整可视作对“工资帽”政策的补
充，“为外援设定工资帽后，并不
会影响到联赛的精彩程度。因为
现在可以多上一个外援，等于主
力阵容里40%都是外援，比赛强
度和节奏会保持，不仅不会影响
到国家队备战和优秀球员的表
现，反而会增加净比赛时间。”

（新京）

足协：增加外援名额可挤大牌 帮俱乐部挤压投资泡沫

本报讯 央视记者王涛 1月 9日透露，
正在集训的国足当日正式开启一天三练的
疯狂训练节奏，主帅李铁一大早就陪伴队
员一起开跑，没有掉队（如图）。

1月8日，成都商报记者在位于广东佛山
的广州恒大足球训练基地现场观察到，工作
人员把训练场上恒大标语拆除了，挂上了新
一届国足焕然一新的横幅：“团结是铁”。

据悉，这个横幅是花了心思的，“铁”字是
新帅的名，团结如铁是李铁履新时多次强调的
建队理念。而旁边的英文“TIE Together”是

“团结是铁”的英文译文，“TIE”在英文中就是
“紧扣、团结”的意思，汉语拼音读起来则就是
“铁”。铁家军的仪式感油然而生。（红星央视）

团结是“铁”，国足开启疯狂训练节奏

1月9日上午，中国足协在上海举行职业联赛政策研讨会。中国足协秘书长刘奕现场回应焦点问题。 （中国足协供图）


